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スローガン『大いに交流！元気な退職校長会』 会 長 西 澤 泰 男

令和7年度総会は杉島市長様、中田教育長様、佐竹校長会長様のご臨席のもと、教育センタ

ーで盛大に開催されました。皆様方からのご祝辞や励ましの言葉を心の糧に、3点を重点に役員

自ら若緑のごとく元気に楽しく活動してまいります。

➀会報「大いに交流！会員のペ－ジ」充実で会員の声の発信

②役員専用ライン活用で会員のアイディアや提案の共有

③授業参観や教育委員会の情報提供による学校理解と応援

皆様が人生を謳歌されることを願っております。

＊「春なれや 名もなき山の 薄霞」(芭蕉)。今年は鶯の鳴き声

が上手に聞こえます。新たな景色に出会う楽しみが始まりました。

令和７年度 入間市退職校長会 定期総会 ４月１８（金） 開催
入間市教育センター会議室 於

来賓として入間市市長杉島理一郎様、入間市教育委
員会教育長中田一平様、入間市校長会長佐竹英樹様に
ご臨席を賜り、ご挨拶として「教育への支援体制の充実、
非認知能力の伸張や退校会との連携」等貴重な話をい
ただきました。
開会に先立ち、令和６年度にご逝去された新井辰男先

生、奥原進先生のご冥福をお祈りし、全員で黙祷を捧げ
ました。
会長の挨拶後、会長の議事進行により、令和６年度の
事業報告、７年度の役員（案）等、すべてが承認されまし
た。 来 賓 の 皆 様

役員改選となり、副会長の平野秀昭先生が任期満了につき退任
され、退職校長会より記念品を贈呈いたしました。尚、平野先生に
は監事をしていただきます。新しく、野口隆司先生、古谷 進先生
が本部役員になり、他の先生方は留任です。詳細は右ページに記載
しております。続いて、連絡網と親睦会幹事が承認されました。
令和７年度の親睦会幹事は当番表の４班（総会資料１０ページ参
照）の先生方です。今後連絡しますので宜しくお願いします。
最後に、大室副会長の閉会の言葉で約１時間の定期総会が閉会
となりました。

役員退任の平野 秀昭先生 今年度から入間市教育センター会議室をお借りして役員会、定期
総会を実施していくことになります。ご承知下さい。



懇親会 実施

入間市の『徳樹庵入間店』に於いて懇親会を開催しまし
た。コロナ禍等もあり久しぶりの開催でした。
１４名の皆様に参加いただき大いに懇親を深めることが

できました。
なお、喜寿のお祝いとして志水 美枝子先生 内藤

定芳先生 町田 和美先生に退職校長会より、記念品を
贈呈させていただきました。

喜寿お祝い 志水 美枝子先生 内藤 定芳先生 町田 和美先生

『令和７年度 入間市退職校長会役員及び県・地区代議員等』

◎ 新役員の
野口先生は庶務担当 古谷先生は広報担当となります。宜しくお願いします。

新入会員 ６名の皆様

本年度 ６名の先生方が入間市退職校長会に入会され総勢６１名になりました。
紹介いたします。

砂田 一先生（入間市） 倉根 勝彦先生（入間市） 菱 さより先生（入間市）

村越 新先生（入間市） 川口 文子先生（入間市） 飯嶌 一博先生（入間市）

＊生年月日順 （ ）は令和６年度在職教育委員会

新入会員の先生方の抱負等は次回（９４号）の会報で紹介いたします。ご期待下さい。

◎入間市退職校長会より会費納入のお願い

会費７０００円（８８歳以上の方は市の会費のみで３０００円）、未納の方は至急送金をお願いいたしま
す。不明な点は、朝妻会計担当までお願いします。

顧  問 桜 庭 昌 吾 町 田 和 美
会  長 西 澤 泰 男 （入間地区代表理事、県理事、地区・県総会代議員）
副  会  長 大 室 重 喜 （入間地区理事、地区総会代議員、地区研究調査部役員）
副  会  長 （庶務担当）榎 本   操 （入間地区理事、県理事、地区・県総会代議員）
副  会  長 （広報担当）飯 国   治  （入間地区理事、県理事、地区・県総会代議員）
副  会  長 志水美枝子 （入間地区理事、地区・県総会代議員）
副  会  長 （会計担当）朝 妻 節 子 （入間地区総会代議員）
副  会  長 （庶務担当）野 口 隆 司 （入間地区理事、地区総会代議員）
副  会  長   (広報担当)古 谷   進   (入間地区総会代議員)
監  事 小 野 順 治 平 野 秀 昭


